



～入学・進級おめでとうございます～

ご入学・ご進級おめでとうございます。新年度を迎えた竜王北小学校は、元気いっぱいの1年生92名を迎え、全校児童461名、教職員41名でスタートを切りました。

今年度は、昨年度より30名以上児童が増え、甲斐市内で2番目に大きい学校となりました。大所帯であるからこそ、みんなで一つの方向を向き、全校児童・全教職員が一丸となって進んでいくことが大切です。そして、在籍する461名には、「461の笑顔」「461の輝き」があります。それぞれがステキな「花」を咲かせてくれることを心から願っています。

教職員一丸となり、総力を結集して取り組んでまいりますので、ご家庭の皆様にもご理解とご協力をお願い致します。

一年間どうぞ宜しくお願い致します。



かわいい92名が仲間入り

1年生の入学が待ちきれず、少々早く咲き誇った校庭の桜が見守る中、第43回入学式が挙行されました。当日は、穏やかな天候となり、



春全体が1年生をお迎えする雰囲気となりました。

学級担任の4名の先生から一人ひとり呼名されると、どの子も精いっぱい返事をし、新たな世界に一步踏み出す、やや緊張した姿が見られました。また、今年の1年生は、県の少人数学級の適用を受け、4学級となりました。体育館いっぱいに1年生の初々しい雰囲気が漂い、これから始まる小学校生活が希望と期待に満ちあふれたものになる予感がしました。楽しく充実した



毎日になるよう、教職員一同支援して参ります。

いっぱい学んで、いっぱい遊び、早く小学校生活に慣れてほしいと思います。



すべてが新たなスタート

2年生から6年生のみなさんは、1つ学年が上がり、「あんなことしたいな」「こんなこと頑張りたいな」と希望に胸膨らませていることと思います。4月は、新しい学年、新しいクラス、新しい友だち、新しい先生と、すべてが「新しい時」を迎え、きっと明るい未来を描いていることでしょう。もちろん、不安や心配もあることでしょう。時にはうまくいかないことだってあるでしょう。だからこそ、いい時もそうでない時も、みんなで力を合わせて進んでいくことが大切だと思います。普段からご家族や友だち、先生とたくさん話をして思いを伝え合えるといいですね。ご家庭でも子どもさんの声に耳を傾けていただき、時に背中をそっと押してあげてください。子どもたちの健やかな成長をともに願って…。



令和4年度のスタッフです

H.P.上では名前の掲載を控えさせていただきます

校長	(^_^)
教頭	(^_^)
主幹教諭(教務主任)	(^_^)
教務	(^_^)
教務(非常勤)	(^_^)
教務(非常勤)	(^_^)
初任者研修担当	(^_^)
養護教諭	(^_^)
事務主任	(^_^)
1年1組(主任)	(^_^)
2組	(^_^)
3組	(^_^)
4組	(^_^)
2年1組	(^_^)
2組(主任)	(^_^)

3組	(^_^)
3年1組(主任)	(^_^)
2組	(^_^)
4年1組(主任)	(^_^)
2組	(^_^)
3組	(^_^)
5年1組(主任)	(^_^)
2組	(^_^)
3組	(^_^)
6年1組(主任)	(^_^)
2組	(^_^)
3組	(^_^)
わかあゆ1組	(^_^)
2組(主任)	(^_^)
2組	(^_^)
3組	(^_^)
市司書	(^_^)
市栄養士	(^_^)
市支援員	(^_^)
市支援員	(^_^)
市支援員(非常勤)	(^_^)
学力向上支援スタッフ	(^_^)
学力向上支援スタッフ	(^_^)
非常勤講師	(^_^)
非常勤講師	(^_^)
ALT(アシスタント・ラーニング・ティーチャー)	(^_^)

41名のメンバーで、これまでの竜王北小教育の土台の上に、新たな1枚を積み重ねていく所存です。ご家庭と学校とが手を携え、子どもたちのよりよい成長のために教職員一同頑張りますので、ご理解とご協力をお願い致します。

<雑感>

◎4月に入った頃、いつからか学校東にある北小の森から、**ウグイスの鳴き声**が聞こえるようになりました。去年は聞くことができなかった**ウグイスの囀り**です。姿は見えないのですが、**心地よい囀り**が聞こえてきます。



北森に一番近い校長室は、そんな特等席です。